



Judul : DPR Setujui Anggaran Dewan Rp7,7 Triliun
Tanggal : Rabu, 11 April 2018
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 5

DPR Setujui Anggaran Dewan Rp7,7 Triliun

BADAN Urusan Rumah Tangga (BURT) DPR mengusulkan anggaran sebanyak Rp7,7 triliun untuk 2019. Besaran usulan anggaran tersebut meningkat dibandingkan tahun sebelumnya Rp5,7 triliun. Usulan itu disampaikan Ketua BURT Anton Sihombing dalam Rapat Paripurna DPR di Gedung Nusantara II, Senayan, Jakarta, kemarin.

Anggaran itu terbagi dalam dua bagian, yakni untuk keperluan Satuan Kerja (Satker) Dewan Rp4,8 triliun dan Satker Kesekjenan DPR Rp2,8 triliun.

Setelah mendengarkan usulan tersebut, Wakil Ketua DPR Fadli Zon yang memimpin rapat, bertanya apakah usulan itu disetujui, seluruh anggota DPR yang hadir dalam rapat paripurna kompak menyatakan setuju. Fadli mengatakan setelah disetujui, akan diproses lebih lanjut sesuai dengan mekanisme yang ada.

Lebih lanjut, Anton Sihombing mengatakan anggaran untuk satker dewan Rp4,8 triliun dibagi dalam dua pos, yaitu program pelaksanaan fungsi DPR Rp926 juta, dan program penguatan kelembagaan DPR Rp3,9 triliun.

Selanjutnya, kata dia, anggaran satker kesekjenan DPR Rp2,8 triliun dibagi dalam dua program, yaitu untuk program dukungan manajemen pelaksanaan tugas teknis Rp2,7 miliar dan program dukungan keahlian fungsi DPR Rp68,3 miliar.

“Seiring dengan telah dimulainya penyusunan RAPBN tahun 2019, BURT telah menerima usulan anggaran dari alat kelengkapan DPR dan Sekretariat Jenderal DPR serta Badan Keahlian. Usulan RKA tersebut telah dikompilasi menjadi rancangan kebutuhan anggaran DPR Tahun Anggaran 2019,” jelas Anton.

Sebagai perbandingan, imbuhnya, anggaran DPR tahun 2018 sebesar Rp5,7 triliun. Anggaran itu digunakan untuk program dukungan manajemen dan pelaksanaan tugas teknis lainnya sebesar Rp1,6 triliun, program penguatan kelembagaan DPR Rp3,2 triliun, program pelaksanaan fungsi DPR Rp841,6 miliar, dan program dukungan keahlian fungsi dewan Rp51,1 miliar. (Tpn/Ant/P-2)